

Von: Dirk und Nettel Zahm

Gesendet: Mittwoch, 24. Juni 2020

An: Ariane Kobin

Betreff: unser Telefonat gestern

Hallo Frau Kobin,

meine Frau Annett hat mich gebeten, Ihnen folgendes mitzuteilen:

„Der Massagesessel ist mein täglicher Urlaub, jeden Abend genieße ich zuerst eine Massage und danach als krönenden Abschluss eine Entspannungssitzung komplett mit Ton und Licht. Das ist der Hammer, ich hätte nicht geglaubt, wie entspannend das ist.

Mein Mann hatte sich ja den Sessel gewünscht, konnte ihn aber noch nicht benutzen, schade. Aber ich danke ihm für die Anschaffung und bereue diese Investition keine Sekunde, man tut es ja schließlich für sich. Auch meine Kinder und unsere Freunde sind begeistert und ein Freundespaar will sich ebenfalls das System anschaffen. Ihnen jedenfalls vielen Dank für die Entwicklung und insbesondere für die audio-visuelle Unterstützung der Massage – Entspannung pur!“

Liebe Grüße AUS Thüringen, Sie können die Empfehlung ruhig weitergeben.

Ihre

Dirk-Michael und Annett Zahm
07551 Gera